

WP vom 23.12.11



Nachtwächter rufen: „Hört ihr Leute, lasst euch sagen...“

MARSBERG. „Hört ihr Leute, lasst euch sagen...“ Auch in diesem Jahr besuchten die Obermarsberger Nachtwächter wieder die Marsberger LWL-Einrichtungen.

In der abendlichen Dämmerung trugen sie im Kerzenschein auf den gerontoneuropsychiatrischen Stationen der LWL-Klinik sowie in den Wohngruppen des LWL-Pflegezent-

rums ihre besinnlichen Stundenlieder vor. Bewohner und Patienten wurden durch die berührenden Melodien und Texte in fast vergessene Tage ihrer Jugend zurückversetzt.

Mit ihren Liedern erinnert die Obermarsberger Nachtwächterzunft an den bis zum Beginn des zweiten Weltkriegs existierenden, traditionellen Nachtwächterberuf.

Auch den Nachtwachen der LWL-Klinik statteten die Nachtwächter einen Besuch ab. Pflegedirektorin Hildegard Bartmann-Friese hat diese besondere Überraschung im festlich geschmückten Konferenzzimmer der Einrichtung arrangiert. Patienten, Bewohnern und Beschäftigten wird dieser schöne Winterabend sicher lange in Erinnerung bleiben